

ENTORNO

El empleo deportivo encadena ocho años al alza y cierra 2018 con 212.111 afiliados

La afiliación a la Seguridad Social del sector deportivo, recreativo y de entretenimiento cerró diciembre con un alza interanual del 6% y el segundo mejor mes de todo el ejercicio.

Palco23
3 ene 2019 - 10:25

La industria del deporte continúa generando empleo. La afiliación a la Seguridad Social en el sector deportivo, recreativo y de entretenimiento avanzó un 6% interanual en el mes de diciembre y concluyó 2018 con 212.111 empleados, la segunda cifra más alta de todo el año y el mejor cierre de ejercicio de los últimos ocho ejercicios, según los datos hechos públicos por el Ministerio de Trabajo.

La variación intermensual fue del 1,7%, un ritmo de avance ligeramente inferior al registrado en el mismo periodo de 2016 y 2017, si bien ha permitido que el sector logre rebasar las 200.000 personas dadas de altas en diciembre por primera vez en su historia. En este sentido, cabe recordar que se trata de una agrupación de trabajadores muy estacional, con fuertes picos en verano debido a la impartición de campus o la propia actividad de los parques de atracciones.

En la categoría de régimen general, es decir, los asalariados, crecieron un 5,6% respecto al año pasado y un 1,8% en comparación con noviembre, hasta una media de 183.386 personas. Los trabajadores autónomos fueron 28.725 afiliados, un 8,6% más que en diciembre de 2017 y un 0,5% más respecto al mes anterior.

En el global de la economía española, el año 2018 finalizó con un total de 3.202.297 desempleados, lo que representa una caída interanual del 6,17% y encadenar su sexto descenso interanual consecutivo. El desempleo entre hombres se ha situado en 1.337.244 personas, con un descenso del 0,42%, mientras que entre las mujeres se redujo un 2,35%, hasta 1.865.053 desempleadas.